

今年の暑い夏休みも終わりが近づき、来週には子供たちが学校に戻ってきます。この夏休みも、三崎の魅力を体感し、多くの方々の優しさにふれ、皆さんの行動力に刺激をもらう、充実した時間となりました。

今年も、地域の方々やボランティアの皆様が子供たちのために、さまざまなイベントを行ってくださいました。私自身も、多くのボランティアの方々や地域の皆様と出会い、貴重なお話をうかがう機会に恵まれました。活動の背景や想いをお聞きする中で、人の優しさに心から感謝するとともに、行動する力に大きな刺激を受けました。2学期も、このご縁のあった場所で頑張りたいという思いが強くなり、力が湧いてきています。改めて、地域の力や多くの方々に支えられていることを実感しています。

また、学校では子供たちがいない間も、先生方とともに授業づくりを中心とした多くの学びを重ねてきました。それぞれが自ら学び、互いに意見を出し合いながら学び合う、共に成長する仲間としての貴重な時間を持つことができました。2学期につながる大切な時間となりました。



今年も保護者の皆様には、1学期末の学校評価にご協力いただき、誠にありがとうございました。8月27日には学校運営協議会において、皆様にご説明し、ご助言をいただいた上で、子供たちのより良い成長に向けた改善策を実施してまいります。

1学期の終業式では、子供たちや先生方に向けて、「自分が伸びる夏休みに、そしてチャレンジする夏休みにしてほしい」と伝えました。2学期の始まりには、子供たちや先生方から、その成長の姿について話が聞けることを楽しみにしています。

子供たちが大きな事故もなく夏休みを過ごせたことを嬉しく思うと同時に、各ご家庭や地域での見守りとご指導に、心より感謝申し上げます。今後とも、保護者の皆様、地域の皆様には、変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

校長 角 みのり

## 職員防災研修会 7月31日

兵庫県震災・学校支援チーム EARTH 様が来られ、職員で防災について学習しました。災害時に避難所開設した場面を想定し、障害の有無、要介護者、赤ちゃんのいる家庭、ペットのいる家庭等、様々なケースを考えての演習どこに配置するかを考えました。どんな境遇にある人でも、安心して過ごせる避難所にするには、どのような配慮が必要か、考える機会となりました。



## 全校登校日 8月6日

予定されていた小中合同海岸清掃は、天候が悪いため中止となりましたが、小中合同で集会を持つことができました。長年海岸清掃に取り組んできたことが評価され、国交省から表彰を受けたことを、みさき小の先輩である三崎中の皆さんに紹介しました。三崎中生徒会から、9月20日(土)予定の三崎中体育祭へのお誘いもありました。



## 大学生との交流 8月18・19日

上智大学・慶應義塾大学から学生7名が来校し、2日間勉強を教えて下さったり、一緒に遊んでくださったりしました。学校内を移動しながら謎解きゲームをしたり、防災カードゲームをしたりしながら、災害時に大切なことも教えてもらいました。お別れ会では、思い出に残ったことを大学生に伝えることができました。大学生の皆さん、素敵な2日間をありがとうございました。



# 9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
	始業式 グッドマナー・キャンペーン(～5日)	3・4年生き物観察会 夏休み作品展(～8日)	避難訓練(不審者対応)	PTA 役員会 18:00 理事会 18:30	人形芝居 燕屋上演会	
7	8	9	10	11	12	13
	SDGs合同学習会 (3～6年)	スポーツ庁日体大 全校体育	地震・津波避難訓練			
14	15 敬老の日	16 星稜大プログラミング授業	17 5・6年生租税教室 定時退校日	18	19 2年研究授業 ホワイトボードミーティング授業	20
21	22 正院娟島みさき 集合学習(娟島小)	23 秋分の日	24	25	26 1年研究授業	27
28	29	30 いじめ対応アドバイザー 来校	10月7日(火) 午後～給食試食会(1年保護者対象)、 授業参観、PTA 学習会、学級懇談を予定しています。			

## ひまわりたくさん咲いたよ！仮設の方々にプレゼント！ 8月21日

6月に地域の方々と一緒に植えたヒマワリの種が育ち、きれいな花を咲かせました。そこで、1～4年生の児童がヒマワリを切り花にし、学校前にある仮設住宅にお住まいの方々へ届けに行きました。子供たちは元気にあいさつをし、「みんなで育てたヒマワリです」と声をかけながら手渡し、とても喜んでいただきました。



## 防災合同学習会 8月21日

防災意識を高めたり、非常時に自分にできることを考え、実践力につなげたりすることをねらいとし、防災学習会を行いました。ハ尾ロータリークラブ様にご支援いただきながら、兵庫県立舞子高校の環境防災科の生徒、みさき小・飯田小 5・6年生児童合同で行いました。みさきっ子が普段から避難経路として使用している高台への避難を一緒に行ったり、ポリ袋を使って料理をしたり、段ボールベッドと一緒に作ったりしました。活動を通して、防災意識だけでなく、協力することの大切さや優しさを感じることができ、学びの多い機会となりました。



## 投稿者コーナー 「キャリア教育」

近年、児童生徒が学校での学びと社会との結び付きを考えながら、主体的に自分の勤労観や職業観を育むことができるように、発達の段階に応じたキャリア教育が求められています。本校においても、小学校から高等学校までの12年間を通して活用する「キャリア・パスポート」において、学期ごとの成長を振り返り、学びの軌跡を残せるように努めています。「こんなことができるようになった、頑張った」と児童が実感できるように学習を進めていきたいと考えています。(キャリア教育担当：角野麻子)

## わたしのキャリア・パスポート



12年間使いづけます！